

Grußworte zum 60-Jahr-Jubiläum der kfb Ettendorf am 8. September 2018

Liebe kfb-Frauen der Pfarre Ettendorf!

Als Vorsitzende der Katholischen Frauenbewegung Österreichs gratuliere ich Euch zu Eurem 60-Jahr-Jubiläum!

Ich danke Euch und besonders der kfb-Leiterin Hedwig Rink von ganzem Herzen für Eure ehrenamtliche kfb-Arbeit! Ihr seid wesentliche Stützpfeiler für die Lebendigkeit Eurer Pfarre!

Die Feste im Kirchenjahr wie z. B. Erstkommunion, Fronleichnam, Erntedank und Advent wären in Eurer Pfarre ohne Euren Einsatz kaum denkbar. Vielen Dank, dass ihr auch Frauengottesdienste feiert und auf diese Weise die Gemeinschaft untereinander und zu Gott stärkt.

Ich danke Euch besonders auch für Euer Engagement für die Frauenprojekte im Süden, die ihr durch die Aktion Familienfasttag unterstützt. Frauen in Lateinamerika, Afrika und Asien erfahren dadurch Solidarität aus Österreich. Bei meinen Projektbesuchen in Nicaragua im Jahr 2013 habe ich erleben dürfen, wie erfolgreich die Hilfe in Bezug auf Frauenbildung und Frauengesundheit wirkt.

Die sieben Säulen der kfb-Spiritualität „von Werten geleitet, dem Leben dienend, den Frauen gerecht, in Gemeinschaft getragen, in Traditionen gewachsen, das Wort Gottes hörend und zum Handeln bewegt“ stärken uns für die Verantwortung, die wir aus dem Evangelium heraus haben:

Die sozialen, politischen und wirtschaftlichen Verhältnisse erfordern eine aktive Gestaltung, damit sich Lebensbedingungen und Perspektiven von Frauen weltweit entscheidend verbessern.

Ich wünsche Euch, dass ihr aus den sieben Säulen der kfb-Spiritualität Kraft und Freude schöpfen könnt.

Gottes Segen und alles Gute und viel Mut zum Frauen.Leben.Stärken!

Veronika Pernsteiner, Vorsitzende der Katholischen Frauenbewegung Österreichs